



Volketswil, 25. September 2017

Neubau offiziell eingeweiht

Mit einer öffentlichen Besichtigung wurde am Samstag, 23. September, das neue «Drehscheiben-Schulhaus» eingeweiht. Es ist die zweite realisierte Etappe der Schulanlage In der Höh.

Rund zwei Jahre nach dem Spatenstich konnte die neue Schulanlage im Quartier In der Höh feierlich eingeweiht werden. Über 400 Personen, darunter auch viele Behördenvertreter und Quartierbewohner, nutzten am Samstag die Gelegenheit und besichtigten die Schulanlage mit 23 Universalräumen und einer Doppeltturnhalle.

Besonders Anklang fanden die hellen und modernen Klassenzimmer. «Die Kombination aus Holz und Beton gefällt mir sehr gut», meinte ein Ehepaar. Auch der Ausblick aus der Doppeltturnhalle im Obergeschoss und der neue, grosszügige Spielplatz mit ungewöhnlichen Kletter- und Spielgeräten stiessen auf grossen Anklang.

Erfreulicher Start

In Betrieb ist die neue Schulanlage im Quartier In der Höh bereits seit dem 21. August 2017. Der Neubau bietet rund 300 Schülerinnen und Schüler der Schulanlage Hellwies «Gastrecht» für rund drei Jahre. In dieser Zeit soll die Schulanlage Hellwies saniert und erweitert werden. Der Start der Bauarbeiten im «Hellwies» ist anfangs nächstes Jahr geplant.

Symbol der Verbundenheit

Ein besonderes Schmuckstück wurde einen Tag vor der Einweihung am Freitag im Schulhaus platziert – besser gesagt im Innenhof des neuen Drehscheiben- Schulhauses. Ein 8,30 Meter langer Eichentisch mit zwei ebenso langen Bänken. «Der Tisch wurde aus dem Stamm einer sehr alten Schweizer Eiche von Hand gefertigt», so Peter Heydle, Leiter Liegenschaften. Dieser riesige Tisch soll ein Symbol der Verbundenheit darstellen: zwischen der bestehenden und der neuen Schulanlage sowie zwischen den verschiedenen Schülerinnen, Schülern und allen Lehrpersonen, die künftig das Drehscheiben-Schulhaus als Gäste nutzen.

Die Schüler der Schulen In der Höh und Hellwies halfen beim Transport der schweren Holzteile fleissig mit. Zuerst wurde der riesige Tisch mit einem starken Kranarm und Zugbändern vom Transporter gehievt. Der rund eine Tonne schwere Tisch wurde dann

mit unterlegten Rollis durch Muskelkraft der Schülerinnen und Schüler in den Innenhof des Neubaus geschoben. Ebenso die zwei langen Bänke. Der Tisch soll zum Zusammensitzen einladen und die Gemeinschaft stärken.

Schulpflege Volketswil; Auskünfte: Rosmarie Quadranti, Schulpräsidentin, T 044 910 22 22,
e-mail: rosmarie.quadranti@schule-volketswil.ch